

NOTA DEL COMITÉ DE REDACCIÓN

Desde enero de 1984, fecha de publicación del primer número de la revista ATENCIÓN PRIMARIA, este proyecto editorial ha deseado contribuir al desarrollo de este ámbito asistencial en España y en otros países de habla castellana publicando trabajos originales de investigación realizados por y para los profesionales de atención primaria.

A partir del año 1990, ATENCIÓN PRIMARIA inició su colaboración con la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria, pero no fue hasta 1994 que pasó a ser la publicación oficial de la sociedad.

Los autores y editores de la revista ATENCIÓN PRIMARIA hemos contribuido a elevar progresivamente la calidad de la publicación, consiguiendo que hoy esté presente en las principales bases de datos nacionales e internacionales, a excepción de Science Citation Index.

Consideramos que los autores de investigación en atención primaria de lengua castellana merecen tener una publicación incluida en Science Citation Index para que sus trabajos tengan factor de impacto. Por este motivo, y de acuerdo con los responsables de la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria, nos proponemos realizar una serie de cambios en la revista que aumenten la calidad de sus contenidos y faciliten su inclusión en la citada base de datos.

Esta estrategia obliga a hacer un nuevo esfuerzo para incrementar la calidad y la pertinencia de los manuscritos publicados, con el fin de que sean citados en la literatura científica nacional e internacional. En esta tesitura, hemos decidido que la revista aparezca con una periodicidad mensual a partir de enero de 2007, para elevar aún más el nivel de exigencia de los originales finalmente aceptados. También vamos a poner más énfasis en el cumplimiento de los formatos y extensión de los manuscritos que se señalan en las normas de la revista.

Solicitamos la colaboración de autores y lectores para asegurar el éxito de esta nueva etapa de apuesta firme por la calidad editorial, que nos ha de llevar a conseguir que la revista ATENCIÓN PRIMARIA sea incluida en la base de datos que proporciona el mencionado factor de impacto.

A. Martín Zurro, J. Gené Badia, J. Jiménez Villa y C. Batalla Martínez